
広島東南ロータリークラブ
週報2021年12月20日（第2816回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 要田昭治 幹事 森原弘昌
12月は「疾病予防と治療月間」です。

12月ロータリーレート １ドル=114円
本日の例会

スケジュール 会長時間

幹事報告

次回例会（12月20日）

1/4

本日のプログラム

お知らせ

「新入会員卓話」 國司晃会員

○次回12/22（水）は夜間例会です
（12/27（月）は休会）

○例会終了後、ＩＭ実行委員会開催

「忘年・新会員歓迎夜間例会」

今後の予定

○ 忘年・新会員歓迎夜間例会

と き 12月 22日（水）18：30～20：30
ところ ANAクラウンプラザホテル広島

○東南RCの歴史やエピソードを聞いて

クラブへの理解を深める会

と き 1月 24日（月）18：30～
ところ 後日お知らせいたします

○優良従業員表彰

と き 1 月31日（月）例会時
ところ ANAクラウンプラザホテル広島

12月22日 夜間例会メニュー

特別メニューをご用意しております！

12:30 点 鐘
ロータリーソング「それでこそロータリー｣
来客紹介 （親睦委員会）
会食
退会のご挨拶 橋本浩二会員・金治好美会員

12:45 会長時間 （要田会長）
幹事報告 （森原幹事）
委員会報告
・出席報告 （出席担当）
・その他
同好会報告
Ｓ.Ａ.Ａ.

13:00 プログラム
13:30 点 鐘

入会式 佐柳 和憲会員 穴吹興産（株）
紹介者：髙橋心里会員、東影正博会員

連続出席100％会員表彰
髙西哲郎会員（5年）

12/21（火） 広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

12/22（水） 広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

12/23（木） 広島西ＲＣ

12/24（金） 広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ

12/27（月） 広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

12/28（火） 広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

12/29（水） 広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

12/30（木） 広島北ＲＣ・広島安佐ＲＣ

12/31（水） 広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

※現在当クラブでは、例会欠席の場合、週報の熟

読をもってメークアップとしております。

合同事務局閉局日

12月29日（水）～1月3日（月）

-事務局よりお知らせ-
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前回2021年12月13日例会
「年次総会」

司会：森原 幹事

只今から、クラブ定款第8条第2節及びクラブ細則第4条第1節に基づいて、広島東南ロータリークラ

ブ2021-2022年度年次総会を開催いたします。

本日例会出席者は、71名です。クラブ細則第4条第3節により定足数に達しておりますので、総会は成立い

たします。議長選出につきましては、クラブ細則第3節第1節により、会長に議長をお願いします。

議長：要田 会長

議案の前に報告事項がございます。『クラブの年次会合において予算と年次報告の発表を求める件』により、

現在までの会計の中間報告をさせて頂きます。会計担当神田会員よろしくお願い致します。

会計 ：神田 会計理事

例会時に配布した中間報告書の説明。

議長：要田 会長

本日の議案 ・2023-2024年度会長及び2022-2023年度副会長･幹事･会計・S.A.A.・理事の選出でございます。

＜議案＞

2023-2024年度会長及び2022-2023年度副会長･幹事･会計・S.A.A.・理事の選出につきましては、クラブ細

則第1条第2節により、直前会長及び元会長をもって指名委員会を構成し、委員の互選によって委員長を

定め、役職者の指名を行うこととなっております。10月25日（月）指名委員会が開催されました。

指名委員になっていただきました歴代会長のお名前を申し上げます。

日域さん、山下さん、吉岡さん、細田さん、神辺さん、温泉川さん、神田さん、岩井さん、吉田さん、

衣笠さん、米川さん

指名委員会にて、委員長に吉岡さんが選出されました。指名委員会における協議の結果を、吉岡指

名委員長にご発表いただきます。

吉岡指名委員長

指名委員会にて、慎重審議の結果、次の方が指名されましたのでご報告申し上げます。

議長：要田 会長
ありがとうございました。以上につきまして、ご賛同をお願いします。

異議なし（拍手）

ご賛同いただきありがとうございました。ただいま選出されました理事に、次年度佐野会長、

私要田を入れ理事会は11名によって構成されます。

尚、理事会で選任された2名の「副幹事」を入れた13名で理事役員会は構成されます。早速、次

年度理事会を開催して「副幹事」2名の選任が行われます。ただいま選出されました理事は別室

に移動下さい。会員の皆様はしばらくの間ご歓談下さい。

2023-24年度 会 長

副会長(理事)

副会長(理事)

幹 事(理事)

会 計(理事)

S.A.A. （理事)

理 事

理 事

理 事

柄 博治会員

古本 由美会員

佐々木 誠会員

谷井 智会員

河野 洋平会員

行武 治子会員

久保 和浩会員

山仲 巌会員

中畝 將博会員

2022-23年度
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前回2021年12月13日例会
「年次総会」

議長：要田 会長

副幹事の選任が終わりました。要田会長エレクトより発表いただきます。

佐野 会長エレクト

発表いたします。 副幹事

議長：要田 会長

ただいま選出されました理事・役員の皆様は前にお進み下さい。

佐野会長エレクトご挨拶をお願いします。

(佐野会長エレクト ご挨拶)

以上をもちまして、本日の議事を終了いたします。

これにて議長の任を解かせていただきます。

司会：森原 幹事

以上をもって総会を終了いたします。

井原 倫子会員

髙西 哲郎会員

ロータリーの友を読もう！ 12月

「ロータリーの友」11月号を読んで

コロナ禍でも負けない私の！「元気に過ごすコツ」の中に、意外な“コツ”を見つけまし

た。20年以上全く運動をしていなかった病弱な女性ロータリアンが、東京オリンピック

女子ボクシング金メダリストの入江星奈選手のカッコよさに触発され、ボクシングを始

めたことが紹介されていました。体力を付けるためとはいえ、選んだのがボクササイズ

ではなくボクシングです。まずはウォーキングとかスイミングからというのが常道かと

思っていました。サンデーモーニングで張本さんが「嫁入り前のお嬢ちゃんが顔を殴りあってね。こんな

競技好きな人がいるんだ」と蔑視したボクシングにすっかりはまり込んでおられるロータリアンに「あっぱ

れ」一票。

板本敏行

「ロータリーの友」を拝読して…

広島東南ロータリークラブに入会させて頂きまして2年が経ち、諸先輩方と交流を深

めて日々楽しい充実した時間を過ごさせて頂いてはいるものの、この12月で齢57歳に

なり肉体の衰えを感じる今日この頃。「12月度 ロータリーの友」の68ページ「卓話の

泉」に目が留まりました。

石原俊太郎様の卓話で「サウナ道のススメ」です。

私も自称サウナ₋で筋トレ、有酸素運動、サウナの順で週4~5日ジム通いの日々を送っております。但

し、私と大きく違うところは日々のアルコールを楽しく健康的に摂取したい為です。

休肝日を作らなくてはと思いつつ今日もまた…という反省の日々を繰り返しています。

永島健太郎



12月13日 累計774,000円（本例会 21,000円）
○要田昭治：12月第二例会 お忙しい中、沢山のご出席ありがとうございます。（1口）

○山仲巌：”ガラスビーズ熟練工の技”として12/11に中国新聞 中国経済コーナーに掲載していただき

ました、人手不足の折このようなPRをして頂けたので助かります。（1口）

○沖宗正明：要田会長と大井会員のアドバイスのお陰で、いくつかの宴会に広島県の「じゃ割」を適用で

きました。ありがとうございました。とはいえ、私の周りにこの制度を知る方はほとんどなく、店の側も知

らない例が多くあります。広島県のPR不足を感じました。（1口）

○神辺眞之：①久しぶりに卓話をさせていただきありがとうございました。 （1口）②自分の操作ミスでイレイ

ンのフィギアスケートの動画をお見せできませんでした。残念です（1口）

○古本由美： 12/12（土）初孫の2歳の誕生日祝いに招かれ、スカイプラザ20階でサプライズ花火が見れ

ました。 （1口）

○狩野義仁：妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。 （1口）

～今日は何の日～

○（年次総会）次年度会長選出にあたりパスト会長よりご出宝頂きました。日域大陸、山下泉、吉岡民登、

細田正雄、神辺眞之、温泉川梅代、大濱紘三、神田敏治、岩井正喬、吉田信秀、衣笠准一、米川晃

（1口×12）
○12月13日は煤払いの日、清掃事業を営む会員より 大下達士（1口）

○12月13日は煤払いの日、一年の煤を払い清めたい会員より 髙西哲郎（1口）
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ロータリーの友を読もう！ 12月

「ROTARY AT WORK 鳴き砂の海岸を清掃奉仕」を読んで

日本全国津々浦々、様々なクラブの様々な活動を紙面で拝見するたびに、ロータリー

の普遍的な精神が、各地域の特色や歴史、地域性というフィルターを通じて、色とりど

りに具現化していく様を見ているようで、自クラブの活動だけに囚われない広い視野を

持つことの重要性を感じさせられますが、そんな中、見つけた気仙沼南ロータリークラ

ブの活動に関する記事。「おかえりモネ」の撮影場所になった海岸ということで記事に

添付された写真を見てみたら、確かに、何やら見覚えがあるような海岸。これは、百音

と幼馴染み達が語り合ったあのシーン！？それとも、最終回前に、未知が震災以来ずっと秘かに抱えて

きた呪縛を百音が解き放ったあのシーン！？まさか、最終回、百音と菅波が久しぶりに再会したあの

シーン！？思い出に残る美しいシーンの陰に、地域は違えど同じ志を持って活動するロータリアンのご

尽力があったかもしれないと思うと、上記の各シーンを思い出して、あらためて胸が熱くなりますし、何よ

り羨ましい・・・。こうなったら、我々も負けじと、「孤狼の血」のロケ現場の清掃を！

渡邉直樹


